

Le 27 octobre 2024, à Brennilis

**LETTRE AUX PRATIQUANTS DE LA LIGUE DE BRETAGNE, AUX PRESIDENTS DE CLUBS ET DES COMITES
DEPARTEMENTAUX**

Chères amies, chers amis,

Lors de l'assemblée générale du 19 octobre 2024 vous avez élu un nouveau Comité Directeur. Nous vous adressons nos remerciements pour la confiance que vous nous avez témoignée.

Notre première décision a été de proposer à l'assemblée générale de sursoir la nomination des membres du bureau et de nous accorder un délai permettant de déclinier la charge des tâches et de réorganiser la structure fonctionnelle pour réaliser au mieux notre engagement.

L'assemblée générale a accepté de différer l'élection du bureau. Notre première réunion en distanciel aura lieu le 19 novembre prochain et aura pour objectif principal cette élection.

Notre collectif nouvellement élu souhaite proposer un mode de fonctionnement transparent, simple et épuré, en accord avec les textes de référence.

Nous travaillerons à alléger les processus et à encourager la coopération de chacun. Nous mettrons en place une large contribution des licenciés en proposant un mode opératoire participatif faisant régulièrement appel à votre motivation pour mener à bien des « missions » porteuses de projets que vous développerez et enrichirez avec nous.

Ces « missions » pourront être conduites par tout un chacun dès lors que la motivation sera là.

Notre engagement collectif restera orienté vers la finalité de notre regroupement associatif : la pratique de notre discipline par le plus grand nombre quel que soit l'âge et la capacité physique des pratiquantes et pratiquants.

Chaque club a son libre arbitre sur la pédagogie et le contenu des cours proposés à ses adhérents.

Cependant, nul doute que tous ensemble – Clubs, Comité Départementaux, Ligue et courant affinitaires – nous allons redoubler nos efforts pour placer au cœur de notre pratique de l'Aïkido une réflexion approfondie sur les fondations et la recherche du sens du Budo, tel que transmis par le fondateur O Senseï Morihei Ueshiba.

De fait, au travers de nos rendez-vous sur les tatamis au cours de l'olympiade 2024-2028, nous poursuivrons le travail de nos prédécesseurs sur la cohérence de l'enseignement proposé par la Ligue. Les enseignants, auxquels nous demanderons d'animer ces rendez-vous, auront fait montre de leur motivation continue en participant aux stages et formations proposés tant par la Fédération que par la Ligue de Bretagne. Ils auront à cœur de transmettre l'héritage de Maître Nobuyoshi Tamura, legs relayé par nos enseignants experts (CEN), fondé sur les « principes » et « fondations » essentiels à la bonne exécution de toutes les techniques de notre discipline et que chacun de nous doit mettre en pratique dans son quotidien.

J'ai entendu et je reste à l'écoute de vos observations, de votre vécu. Fort de votre confiance, je m'engage à conduire le Comité Directeur afin qu'il soit à vos côtés pour vous aider au mieux dans votre engagement à servir, développer et promouvoir la pratique de l'Aïkido sur notre territoire.

Soyez assurés que durant cette olympiade, je resterai attentif à vos demandes et m'efforcerai de les prendre en compte au mieux.

Dans l'attente de nous retrouver sur les tatamis, au nom du Comité Directeur, je vous prie de croire en notre dévouement. Je conclurai ce premier message par ces citations, sources d'inspiration pour cette nouvelle olympiade :

« Ajoute peu à peu et tu auras beaucoup ! » *(Un dicton latin)*

« S'il travaille pour toi, tu travailles pour lui. » *(Un proverbe Japonais)*

« Un peuple qui vit travaille pour son avenir. » *(Anonyme)*

Aïkido
FFAB
BZH



Yves Léon
Président de la Ligue de Bretagne d'Aïkido et de Budo
president@aikidobretagneffab.bzh

Amities
